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• 開催地の関係から初めて参加しました。⾮常にわかりやすく有料でも聴講したい講義ばかりでし
た。また参加したいと思います。

• パンローリングさんのイベントは良質で⼤好きです。応援しています。

• はじめて参加しました。楽しかった。CFDはやったことなくて難しかったです。もう少し勉強し
て、また参加したいです。

• 久しぶりの対⾯セミナー。どのブースも活気があって良かったです。コロナも収まって来年以降
も対⾯でできると良いです。

• 初めて聞く講師の先⽣から新しい考え⽅が聞けました。本⽇貴重な経験が出来ました。来週から
結果につなげていきたいです。

• 会場参加ならではのコンテンツや各企業の特徴、投資に関する考え⽅、ノウハウをしっかりと学
ぶことができました。来年以降の開催があれば是⾮参加をさせていただきたいです。ありがとう
ございました︕︕

• 久しぶりに参加しました。若い⼈多く、だいぶ投資家が変わった気がしました。これからも開催
よろしくお願いします。

• 初めての参加でしたが楽しくみさせていただきました。

• 書籍販売ブースに⾏くのが遅く、売り切れていました。次回は早めに購⼊したいと思います。テ
スタさん井村さんコンビ、継続でお願いします。交流会も楽しみにしています。JINさんキャラ好
きです。

• 今回のような⼤規模な投資についてのイベントが⾏われているとは知らず、⽇本、世界の経済情
勢や株の取引についての⾒⽅、考え⽅など、多彩なテーマを取り上げて頂き、⼤変参考になった。
また、⾃分が普段触れることのないCFDやFX、コモディティなどの投資商品についてもブースで
紹介があり、興味深くみることができた。来年以降もこのフェアは続けてほしい。

• 初めて対⾯式の投資戦略フェアに参加しました。やはり対⾯はいいですね。東⽇本⼤震災から12
年。投資で復興を⽀援します。

• 初めて申し込んで参加しました。コロナもだいぶ落ち着き来年も開催期待しています。岡村さん
の講演めっちゃおもしろかった。

• 久しぶりのライブ開催となり、とても楽しかったです。このような素晴らしい機会を設けて頂き、
⼤変感謝しております。

• スムーズに着席出来とてもGood

• ブースセミナーの情報もあると良いと感じた

• 有難うございました。

• 待ちに待ったリアルでの開催。ありがとうございます。

• かぶオプション取引、今後の新たな投資戦略として⼤変参考になりました。

• 久しぶりのフェアで楽しめました。銀⾏や証券会社による催しに⽐べ、⽐較的若い⽅が多く来場
していて活気があった。投資信託の催しがあれば良かったです。
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• なるべく多くの講演を聴講したいが、2⽇間にできないか︖

• ⽇頃ツイッターをフォローしている投資家の⽅々のお話が直に聞けていい経験になりました。証
券会社さんのツールのことで質問したかったので、そういうコーナーがあるといいなあと思いま
した。

• ⼩次郎先⽣の講座。初めて知りました。とても勉強になりました。

• 来年もリアル開催して頂けると有り難いです。

• エミン・ユルマズさん、岡村友哉さんお⼆⼈は同年齢なのですね︕良い視点をたくさん教えてい
ただき⼤変参考になります。今後の投資に役⽴てたいです。

• コロナ禍に⼊って2020年春に計画されていたものの中⽌となって以来の参加です。やっとこのイ
ベントが開催されること、今後も計画して下さい。

• 2020年春に東京ドームホールで計画されてながら中⽌となって以来の参加です。今後も毎年開催
してほしいです。

• 横浜の会場でとてもよかったです。セミナーもよかったです。事前指定席でゆったりできました。

• セミナーはとても有意義でした。有難うございました。

• 成⽥さんと岩本さんの話がとても為になりました。また是⾮話を聞きたいです。スプレッドの話
は他でめったに聞けないので貴重でした。

• 次回もパシフィコ横浜での開催をお願いします。（近いので）

• セミナー時間が重なって両⽅聴講したいのに⽚⽅しか参加できないのが残念。２⽇間開催してく
れると両⽇参加出来るので、次回はぜひお願いします。

• 毎年楽しみにしています。⼀⼈で考えいるていると⾏き詰まったりしますが、そんな時にセミ
ナーや本から何かヒントが得られることが多いです。これから宜しくお願いします。

• ネットを⾒ているが、直接お話を聞く機会がない講師のお話をきける良い機会となりました。次
回も楽しみにしています。

• とてもためになる話が聞けてよかったです。

• 毎回勉強になり、刺激を受けます。毎年楽しみにしていますので、来年もよろしくお願いします。

• テスタさんがサブ会場に来てくれて⼼遣いがうれしかった。

• コンパクトにまとまっていて、とても周りやすかったです。

• 席番を配布するのも⾮常にいい。また来年もこの形式、この⼤きさの箱でお願いします。テスタ
さん井村さんのかしこさに成功の秘訣がわかりました。

• ありがとうございました。

• はじめての参加でしたがとても有意義な時間になりました。（名古屋から来たかいがありまし
た）特にA会場-4，C会場-15がとてもためになりました。⾃⾝の投資に役⽴てます。次回も参加
します。
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• たけぞうさん、ABCトレーダーさんのセミナー受講しました。ラジオなどでお話は聞いていまし
たが、わかりやすく、熱く語っていただきとても勉強になりました。叶内さんの司会もとてもよ
かったです。

• コロナ禍から久々の参加できて良かった。今後も機会がある時は、積極的に⾜を運びたい。

• タイムリーで良かった。

• よかったです。役⽴ちます。

• moomooアプリに出会えた。利⽤⽅法も知ることができ、待ち望んでいた解析ツールと感じた。
リアルセミナーに出席でき、コロナ禍前の空気感を満喫した。

• ⼣凪さんのパンローリング通信スクールが開かれるととてもうれいしいです。

• オプションのセミナーは⼤変勉強になった。

• コロナ禍の中、開催ありがとうございました。有意義でした。運営のスタッフの皆さんお疲れさ
までした。ありがとうございました。遠⽅在住のため、できれば都内での開催が有り難いです。

• 為になるフェア有難うございます。独学でトレーディングを学んでおりますが、体系的、理論的
なスタイルをつかめておりません。その様な書籍、メソッドなどございましたらご紹介いただき
たく存じます。

• 今後の投資でとても参考になった。

• 書籍販売ブースをいつも利⽤しています。パンローリングの書籍を⼿にとり、内容が⾒れるのが
良いです。割引販売も⼤変ありがたいです。毎回何冊か購⼊させていただいております。パン
ローリングの書籍カタログがほしかった。

• ぜひ来年も楽しみにしています︕

• 場所（会場）が広くてきれいで、とても快適です。都内でないのは残念ですが良いです。セミ
ナーも事前予約が出来、安⼼して来れました。

• 久しぶりに来ましたが、時代が変わった感満載テキストダウンロード、出展社等も来年はもっと
にぎわうといい。

• どの講演も質が⾼く、明⽇からのトレードに⽣かせそうです。ありがとうございました。

• ありがとう︕︕

• トレーダーズショップの書籍割引き、いつもありがとうございます。

• もう少しFX、CFDの講座を増やしてほしい。

• 出演者に個別で質問できるスペースが有ってもいいと感じた。セミナー後質問のため出展ブース
に⼈が⼤勢状態でした。

• 案内タイムテーブルがとても分かりやすく活⽤できました。
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• 無料でお話を聞けるのはとても素晴らしいことでありがたく利⽤させていただいておりますが、
有料で（かつ有料の参加者のみで）⾏うセミナー枠があったら、講師の⽅も濃い内容をしゃべる
ことができると思います。無料でないと嫌がる⽅が⼀定数いるのは把握していますが、ご検討の
ほどよろしくお願いします。

• 久々のライブセミナーで良かった。エネルギーが伝わってくる。

• ⼩規模でも良いので地⽅でも開催してほしい。

• 4年ぶりにフェアに参加しましたが、リアルがやはり良いと思いました。普段ネット上でしたお
⾒受け出来ない先⽣⽅のセミナーはとても勉強になりました。次回の開催を楽しみにしています。

• 暗号資産のブースをもっと増やしてほしい。

• ⽇経OP売坊⽒お講演は、今まで知らなかった投資分野で⾮常に興味を持った。今後、詳細を学び
実際に取引をしたい。

• Bコミさんのおかげで、今の⾃分の投資スタイルが成り⽴っています。パンローリングのオンラ
インの有料勉強会の3期⽣です。このパンさんのセミナーの充実度すばらしかったです。

• JINさんの講演の前にテスタさんがお話をされていてビックリしました。中継席の指定席をとった
ですが、ご本⼈にはお会いできないと思っていたので、サプライズでうれしかったです。すごい
⽅なのに、きさくな感じで⼈柄がわかります。投資家の⽅と情報交換をしたかったので、交流会
もやっていただけて、この後を楽しみにしています。今後もぜひこのようなイベントをやって下
さい。C会場にもテスタさん、井村さん来て下さいましてありがとうございます。気配りに感謝
いたします。

• ヤーマンさん、むらやんさんの初⼼者ごころにささる解説すごい良かったです。JINさん、KENさ
ん、岐⾩さんは親⾝、親近感で学びました。井村さんVSテスタさんはどっちも納得してしまい、
まじなバーサスで本当におもしろかったです。

• ⾮常にタメになる講座がたくさんありました。ありがとうございます。

• 安藤希さんのセミナーがすごく参考になりました（ほったらかしが良い）。早速調べて開始して
みたい︕ 成⽥さん、岩本さんのセミナーも良かった。トレンド改良案を⾃分で作って試してみ
たい。 出展数は多くもなく少なくもなく丁度良い。

• いろいろ⾯⽩かったです。

• まわりやすい規模でよかったです。 次回も同じようなフェアを希望します︕︕過去⼀番いい
フェアだったと思います。

• 投資家情報が多いと嬉しいです。

• 講師の⽅がとても熱⼼で聞き応えがあった。

• 投資本に乗っているようなお話よりももっとたぱぞうさん本⼈の考え⽅や判断の具体例、やり⽅
などをお聞きしてみたかったです。

• 内容も参考にあり、むらやんさんの優しさ、⼈柄の良さも出ていてとてもよかったです。

• マンザイみたいで聞きやすかったし、SVBの話も良かった。
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• ⼤阪から早起きして来ました。しかし、とても有意義なお話が聞けました。特に17のイベント投
資がわかりやすく参考になりました。

• ファンドの考え⽅や⼿話など勉強したいと思います。

• ８．のヤーマンさんとむらやんさんのかけあいが楽しかったです。ツイッターをフォローさせて
いただいてますが、何度も⾔っていただけていた基本的な考え⽅が⼀番⼤切だとわかりました。
トレードの参考になりました。たけぞうさんとABCトレーダーさんの話も⽬からうろこでした。
テスタさんと井村さんのお話が上⼿でとても⾯⽩く、来週からまたがんばりたいと思います

• ⼤阪で開催されることを切に願います。

• いろんな⽅のお話が聞けて良かったです。勉強になりました。

• ⼤変勉強になりました。20．がとくに良かったです。

• 程よい会場で⾒やすかった。

• 祝⽇と夜間の取引も「普通」に出来る様になった。今まで「現物」だけしか考えていなかった。
令和アフターウィズコロナは忙しい（良き意味で）時間に変えたいところである。まずは、ミニ
オプションからか。

• フェアの開催ありがとうございます。投資家たちの熱気がすごく、ものすごいしげきを受けまし
た。来年もぜひ開催して下さい。

• 投資の参考になりました。

• テスタさんの皆さんへの⼼づかいとてもありがたいです。テスタさんがよかったから来てよかっ
た思えました。イムラさんもけっこういいと思います。

• 会場が広くて講演が聞きやすい環境で良かったです。ありがとうございました。

• 講師の⽅を⽣に⾒れて、話を聞けて更に頑張ろうと思いました。

• 早⾒雄⼆郎さんのセミナー⾮常に参考になりました。

• 1時間は短いですね。商品紹介を加えると１.5時間は必要と思います。

• 証券会社の⽅々にいろいろと話を聞かせていただけました。ありがとうございました。

• オンラインも良いがリアルもやはり良いですね席が決まっているのも⼤変良いです。前回、会場
は広すぎるし(歩いていて⾜が痛くなった)会場ごとに1時間も前から並ばなくてはならず時間的ロ
スが多かったのが改善されてとても良かったです

• 勉強になりました。

• ⽇経op売坊さんのセミナーは⼤変有益でした

• 毎年と⾔わず年2回くらい開催していただきたいです。ありがとうございました。

• ⼤変参考になりました。次回開催も楽しみにしております

• エミン・ユルマズさんと岐⾩暴威さんに会えて満⾜でした。
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• 書籍の割引はとてもありがたかった

• とても興味のある講師陣を呼んで頂き、視点が良いと感じます

• ⼤変参考になった

• また参加したい

• エミン・ユルマズさんと岐⾩暴威さんに会えて満⾜でした。

• セミナーの充実度が⾼く、聴きたい内容が沢⼭あって１⽇では⾜りないと感じました。やっぱり
会場内でのリアル開催は賑やかでいいですね︕

• SVB破綻を含めて、⾜元のの市場の⾒⽅を聞けて有意義だった。

• ⽇本個別株投資のファンダメンタルズ分析スタイルをしているので、そのスタイルで成功してい
る個⼈投資家をもっと登壇させてほしい

• 参加したい講演が満席だったので、⼈気講師の会場を広くして参加できる⼈数を増やして欲しい。
特にテスタさん井村さんは来年是⾮聞きたかった

• エミンさんの講演にてSVB破綻のアップデートがあり⾃⾝のドル投資先を考える上で参考になり
ました。

• ⽇経OP売坊さんも話されていた⽶国株のホイール戦略をまだまだ聞きたいと思いました。オプ
ションは超⼤切なトレードなので、早めに⾝に付けたいです。
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• 勉強になりました

• 初めて知りました。

• 皆様、活躍されているだけあって余裕が感じられました。投資におけるメンタルの強化について
次回のセミナーで取り上げてほしいです。

• 他の資産運⽤イベントのように個⼈情報を吸い取られると不安だったが、特にそういうことはな
かったの安⼼できた。また出展社も馴染みのある会社が多く良かった。⼤阪開催を希望します。

• ありがとうございました

• 興味深い内容で、⼤変参考になりました。

• 聞きたい講演の時間帯が重なっていたりするため、後でアーカイブ動画などの配信があれば、尚
素晴らしいと思います。とても勉強になり、楽しかったです。これからもパンローリングの本と
共に勉強したいと思います。応援しています。

• 岐⾩さんと写真が撮れてとてもうれしいかったです。

• 久しぶりにやっと会場で⽣で聴けて本当に待ってましたという感じでした。パシフィコ横浜は広
くてきれいで、プリズムホール時代によくあった列の割り込み等のドタバタもなく、座席指定⽅
式もあり、良かったです。今後も⽣の開催を期待しています。ありがとうございました。

• 相場先⽣が⾒せてくださった⼀般の⽅のトレード明細でより⾝近に技術の⼤切さに気づけた。

• 都内でやってもらえたら⾏きやすいです

• 以前に⾏われていた東京DOMEの会場に⽐べて、セミナー受講時に隣で⾏われているセミナーの
声や出展されている各ブースへの来訪者の声が公演中に⼊って来なくて有難かったです。またト
イレの数も東京DOMEに⽐べて多かったので良かったです。あと出来うることならパンローリン
グの書籍だけでなく各講師の本を販売してくれたら良かったです。是⾮購⼊したかったです。

• ⼈気のセミナーの席を多く確保してほしい

• 毎回とても楽しみにしています。

• オプションの勉強がしたいです

• YouTubeなどで流して欲しいです

• 初めて参加しました。会場に⼊るなら⾊々なグッズをもらえてびっくりしました。嬉しかったで
す。講演後に⼩次郎講師からサインをいただきました。フレンドリーなフェアだなと思いました。
IRも初めて聞きました。⾼島株式会社の⽅ともお話ができて有意義でした。

• 楽しかったです。また、来年もよろしくお願いします。

• 久しぶりの開催だがスムーズな運⽤で良かった。若⼲会場が狭かったが問題ありません。⾊々な
設備が周辺にありよかった。次回も楽しみにしています。お疲れ様でした。

• とても参考になりました。ありがとうございます。
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• 相場師朗さんのセミナーは笑いもありまた⼤変勉強になりました。ラジオ含め今後もイベントを
よろしくお願いします。

• 投資の幅が広がった。とてもよかった。

• 久しぶりの開催で、遠くから来て楽しませていただきました。これからも開催を希望します。遠
⽅の⼈のために、⽇数がある程度経過してからの配信を是⾮お願いします。スタッフの皆さんあ
りがとうございました。

• 今回、投資戦略フェアのリアル開催に初めて参加いたしました。⼤変多くの⽅が参加されて驚き
ました。受講したセミナーの内容も⼤変濃い内容で勉強になりました。特に、オプション関連の
講座、そして成⽥さん、岩本さんのセミナーはマニアックな内容でとても参考になりました。可
能であれば、後⽇動画でもう⼀度拝⾒できると助かります。⼀⽇ありがとうございました。

• また参加してみたいです

• ⼤変参考になり、楽しく拝聴させていただきました。欲しかった本とDVDが安く購⼊出来て⼤満
⾜です。ありがとうございます。

• IRとの掛け持ちで受講したい講師の話が聴けなかったのは残念でした。

• 疲れたけど⾯⽩かったです。

• 初めて参加しました。会場に⼊るなら⾊々なグッズをもらえてびっくりしました。嬉しかったで
す。講演後に⼩次郎講師からサインをいただきました。フレンドリーなフェアだなと思いました。
IRも初めて聞きました。⾼島株式会社の⽅ともお話ができて有意義でした。

• テスタさんと井村さんの講演会は、なかなか聞きごたえがありました。またの開催を希望します。

• とてもためになりました、ありがとうございます。

• もう少し出展社数があると良いなと思いました

• これだけ多くの⼈で盛り上がってる事が驚きでした

• 岐⾩暴威さんに会いたくて参加しました。JINさん、KENさんとのセッションも楽しかったです。

• 無料で受講できるのに、いづれのセミナーも内容が濃かったです。⼤変満⾜です。指定席を3件
購⼊しましたが、1件は最前列の右端の⽅でカウンターがあり、パネラーの顔が⾒えない席でし
た。同⾏した⾃由席の⼈の⽅が⾒やすくて良い席だったとのことでした。なので⾃由席に移動し
たかったかも︖指定席は中央のみにしてほしいです。

• エミンさんの講演はとてもよかった。今後の投資の参考になった。

• 久しぶりの戦略フェア、すごく楽しかったです。ただ、東京ドームシティの⽅が嬉しいです。千
葉からだと、遠いです。

• やはり、テスタさんと井村さんのセッションが1番良かった。DUKEさん達のセミナーも良い学び
になりました。次の機会が有れば必ず参加したいと思いました。

• とても勉強になりました︕ありがとうございました。
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• 各講演はよかったです。とくにテスタさんは会場を盛り上げてくれていたと思います。各ブース
はもっと⼤きくして充実してほしいと思いました。お客さんの層も多々あると思いますので今は
特に国をあげての新規投資対象者向けにも各証券会社がパソコンやタブレット、スマホの使いこ
なし⽅の指導とかあったらいいのではないのかなと思いました。投資の仕⽅もさまざまなので、
いろいろなツールの使い⽅とか教えてくれたらいいなとも思いました。初⼼者から上級者まで︕
とかをテーマにトレードルームの作り⽅とか、それぞれのツールの特徴とか、投資のヒントにな
るブースになるといいなとも思いました。

• 2020.2に株を始め、コロナ禍は株という新しい趣味に没頭し、本だけでなくTwitterやYouTube
などで⼀⽣懸命勉強しました。今⽇はいつもTwitterでお世話になってる皆様のお話を聞けるとい
うことで、もうワクワクが⽌まらないという感じでした。果たしてお話はどれも有意義で本当に
勉強になりました。主催者のみなさま、主催してくださり、ありがとうございました。準備運営
⼤変だったとおもいます。今晩からまた株の勉強頑張ります︕次回は、名古屋の株友も来たいと
⾔ってますので、どうぞよろしくお願いします♪

• とても良かったです。遠⽅からの参加だったので、休憩スペースが欲しかったです。

• 他会場でのセミナー内容を動画アーカイブでアップして頂きたいです。

• 勉強とモチベーションに繋がりました。また開催して欲しいです

• あこがれのテスタさんや岐⾩さんジンさん荒野さんABCトレーダーさんたけぞうさんのセミナー
を聴講できて嬉しかったです。⼀緒に写真撮っていただいたり、良い思い出になりました。今後
の投資の⽀えにします。⽴⾒席にも椅⼦を出していただいて有難かったです。

• エミンユルマズ先⽣のセミナーは、とても分かりやすく初⼼者の私にもとても分かりやすく聞く
ことができました。テスタさん、井村さんのセミナーは、飽きることなく、とても素晴らしかっ
たですし、⾃⾝の投資スタイルを考える機会となりまひた。岐⾩暴威さんとジンさんとあと真ん
中の⽅の公演は、思っていたものと違いました。他の先⽣⽅とはやはり⽑⾊もちがうので、投資
理論等真ん中の⽅が話していた内容ではなく、もう少し失敗談的なものや、別の⾓度からに徹底
したほうが良かったのではと思います。真ん中の⽅が話している最中は、かなり眠くなりました。
主⼈に⾔われるがままで、投資にさほど本気で取り組んでおりませんでしたが、今回のセミナー
（特に、エミン⽒とテスタ⽒）に感銘を受けたので、少し取り組み⽅を変えてみようと思います。
エミン⽒の最新の本は、早速購⼊しました︕会場でサイン付きが買えたらもっと良かったで
す︕︕︕︕

• テスタさん、井村俊哉さんのご講演、事前予約ができませんでしたが、当⽇中継会場に⼊れてい
ただけた上、終了後に講師のお⼆⽅が中継会場に来ていただき、⼤変嬉しかったです。

• 今⽇の会場は通路も広めで、環境的によかった。資料は今回のようにデータ配布でもよいが、印
刷して持参したいので、事前のQRコードのメールとかリンクをもらえるとよかったのではないか。

• ⾔葉遣いの悪いスピーカーの公演は聴いていて⾮常に不快で残念です、、。

• DAIBOUCHOUさん、みのうさん、DUKEさんの講演、三者三様のお話が聞けて⾯⽩かったです。
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• 講演中、隣に着席している⽅が、ノートパソコンでメモを取っていました。キーボードを叩く⾳
で注意⼒を阻害され、登壇者の発⾔に集中出来ませんでした。私は本⽇5公演を聴講させて頂き
ましたが、2公演でこの様な状況でした。講演者、公演内容共に素晴らしかったので、⼤変残念
に思えました。次回からは、キーボードを使⽤しての聴取を禁⽌して頂きたいと思います。宜し
くお願い申し上げます。

• 開催時期を確定申告が終わった後の、３⽉下旬や４⽉にしていただきたいです。また、⼤阪での
開催も希望します。講演内容については、複数の講師のコラボみたいな形ではなく、１⼈の講師
の話をしっかり聞かせてもらいたいです。

• 講師や司会者のお話を⽣で聞くことができたことで、今後、他のメディアなどに出演されている
ものを⾒るときにより親近感がわくとともに、その講師陣などの考え⽅の背景も併せて深く聴く
ことができると思った。E会場について、出店ブースとの間仕切りの上部が開いており、話者の話
が少し聞きづらかった。

• テスタさん、井村俊哉さんのご講演、事前予約ができませんでしたが、当⽇中継会場に⼊れてい
ただけた上、終了後に講師のお⼆⽅が中継会場に来ていただき、⼤変嬉しかったです。

• 井村さんとテスタさんのコーナーのファンダかテクニカルかのテーマはかなり勉強になった。ま
た各コーナーで昨⽇起きたシリコンバレーバンクの今後の影響を教えてくれたのはかなり助かり
ました。どうなるか不安だったので。特に、その件ではKENさんの解説が⼀番わかりやすかった。

• 初めて⾏きましたが、とてもよかったです時間の都合があれば1⽇居たかったです受付がわかり
にくかったかな…受付なしで案内されたので、事前のあの⼿続きはなんだったのかな︖と少しだ
け思いました⼤阪でもやって欲しいですもしくは配信

• 書店ブースの品揃えが少ない。

• テスタさん、井村俊哉さんのご講演、事前予約ができませんでしたが、当⽇中継会場に⼊れてい
ただけた上、終了後に講師のお⼆⽅が中継会場に来ていただき、⼤変嬉しかったです。

• 会場の案内がわかりにくい。きちんと事前の資料を整理してほしい。

• セミナーで前列の端の席だったのでスクリーンが⾮常に⾒難かった。

• 仕事の関係でなかなか参加出来なかった投資戦略フェアはとても勉強になりました。どのセミ
ナーも有⽤な情報があり、講師の皆さまがどのような⽬線で相場を捉えているのかや先⽣⽅の
⽇々の努⼒が垣間⾒れまして、⾃分もまだまだ努⼒が⾜りないと思い知りました。このような有
⽤なフェアを開いてくださった関係者の皆さまに⼼から感謝致します。ありがとうございまし
た︕これは意⾒と⾔いますかお願いになるかもしれませんが、各協賛企業様の広告、宣伝という
側⾯がありますし、⼜それがあるからこそ、これだけ豪華なフェアを実施して頂けるという事を
充分理解してなのですが、講演前の新商品の宣伝をセミナーの実時間と分けて頂けると嬉しいな
と感じました。新商品や新しいサービスなど個⼈投資家にも興味のあるものも多くあると思いま
すので、例えば宣伝PRを10分、セミナーの1時間とは別に取って頂く形にして頂けると嬉しいと
感じました。本当に関係者の皆様お疲れ様でした︕ありがとうございます︕

• フェアの開催を知ったのは、開催近い⽇で知ったのでセミナーにはあまり⾏けなく残念でした。
もう少しネットでの広告を出して欲しかったです。

• パンローリングさんの会員なので、早めに案内を頂いで参加することができました。会員特典の
メリットがもっとあれば良いのにと思いました。
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• 名古屋でも開催してほしいです。

• ブース出展にも興味ありましたが、何をされてるかいまいち掴めませんでした。事前にどういっ
た企業が、またどのようなコンテンツがあるのか開⽰頂けると嬉しいです。企業だけでも分かれ
ば各SNSから情報取りにいけたのになと考えてしまいました。ホームページも拝⾒したのですが、
既に開⽰されているようでしたら申し訳ありません…また講師がお話されていたブースもありま
したが、声が後ろまで届かず双⽅に機会損失だなと感じました。会場は広くきれいで、セミナー
は⼤変有意義に聴講できました。本イベントには⼤変満⾜しております。次回もぜひ参加させて
頂きたいです。

• 思ったより⼀般的な内容が多かった。もう少しここに来たから聞けた情報が出てって⾔うのが欲
しかった。

• 久しぶりのリアル開催だったので新鮮でよかった

• 参加しなければ知れなかっただろうことが知識にできてとても感謝しております。また定期的に
あれば嬉しいです。

• 個⼈有名投資家の講義は、掛け合いなどもあり楽しませようとしているのは分かるが、本質的に
は学びに来ている⼈が多いのだから、具体的な⼿法なり、考え⽅なりをもっとアウトプットして
欲しかった。中原さん、DUKEさんらの講義はそれらが強く感じられ良かったが、むらやんヤー
マン、テスタさん井村さんの会はその点が不⾜していると思う（特にむらやんヤーマンさんの回。
井村さんは⾊々話そうとはしていたが、テスタさんは楽しませようの⽅に注⼒されていたように
思う）⾔えない秘密の部分もあるとは思うが、もっと学びが欲しかった。その点、エミンさんの
マクロ視点での講義は、これからの経済動向を考えるうえで、⼤変⽰唆に富むものでレベルが⾼
かった。あと、最も印象的なのは会場運営がお粗末であった事。⼊場の仕⽅が充分にアナウンス
されておらず、混乱が⽣じている。⼜、指定席が取れておらず当⽇⽴ち⾒でも⼊場を希望して
待っている⼈達に対しての⼀部運営の態度は⽬に余るところがあった。運営側からすれば⽴ち⾒
が列を為すのは⾯倒が増えるので望ましいものではないのであろうが、井村さんテスタさんの回
は、会場を増やすほどの⼈気であったのだから、⽴ち⾒が増えるのも当然予⾒できるはずである。
1時間以上も前から列が出来るのが想定外であったのか、前の⽅に並んでいる⽅と運営の中年の
⼥性が話されていて、嫌そうな態度をされているのが、⾒ていて⼤変不快だった。結局は椅⼦に
も座れて、空いている席も数⼗席もあったのだから、ただ単に運営側の事前采配ミスこそ責めに
帰するべきなのではないか。

• もし、秋にも⼤阪で開催予定があるなら、また参加したいと思いましたオンラインではなく開場
でのセミナーはやはり頭に⼊って来易いと感じました次回もまた楽しみです

• 出展社ブースが全体的に元気がなかった。証券会社の出展が多いのだから新規⼝座開設をアピー
ルしても良いのでは。また、SBIl証券はスポンサーとなって「プレミアムを得るマクロ分析と銘
柄ピックアップ」でオプション取引のアピールをした後の時間に全く関係のないセミナーを⾏っ
ており理解に苦しむ。セミナーの内容は素晴らしかっただけに機会損失だと思った。スタンプラ
リーの分り⾟さもそうだが、ブースを巡る仕組みの不備と出展社のモチベーションが低いのでは。
応援しているので頑張って欲しい

• セミナーが指定席制でしたので開始直前にトイレに⾏きやすかったですし、ゆったり安⼼して受
講できました。できれば年2回(横浜・⼤阪)の開催を希望します。

• とても勉強になりました。このような機会をありがとうございます。
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• 今年はじめて参加したが出店ブース担当者が多過ぎなせいか熱量が⾼すぎガツガツした感じに引
いてしまった。出店社ブースを広くしたり各社のツールなどをお試しできるPCを複数台置いても
らうなどゆったりした感じがあると気軽に覗いてみようかなという気持ちになれそう。

• ⼀時間のセミナーでは短いです。せめてあと30分延ばして欲しい。

• c会場の安藤講師のセミナーは、⼤変聞き取りやすく内容も⼤変興味を引くものであった。坂本慎
太郎⽒のセミナーも聞いたが、発⾳が不明瞭で、⾦⿂の糞の如くダラダラ⻑い⼝上が続き、多分
聴衆には聞き取りにくかったと思う。説明されている内容は⽰唆に冨むので、⼤勢の聴衆を相⼿
にしゃべっているのだと⾃覚して説明頂けたら、助かります 来年もぜひ開催してほしい。でき
れば東京ドームの横のいつもの会場で。パンローリーングの書籍同時販売も助かります。

• 会社説明の社数が少なかったです。

• 開催場所を都内に戻して欲しい。時間が重なって⾒られないセミナーがあるので、期間限定でも
構わないからHP等で視聴できるようにして欲しい。飲⾷可の休憩スペースが欲しかった。

• たまたま隣のパシフィコ横浜で仕事柄でジャパンゴルフフェアーに参加し、今回の投資戦略フェ
アも参加できました。 ⼤阪開催をして欲しいです。書籍を買うと思っていましたが⼤阪まで重
たくて購⼊ためらいました。ＢコミさんはYoutubeのトレステ時代から知ってますが、相変わら
ず聞き取りにくいにくいです。 時々何喋っているか分からない時があります。

• 聞きたかった講演が満席で聞けませんでした個⼈的には、オンライン配信のほうが参加しやすい
です会場で開催するなら、セミナーの数はぐっと減らして、聞きたいところに焦らず参加できる
といいです

• 初参加でしたが想像以上に楽しくて勉強になりました。憧れのテスタさんとも写真が撮れて最⾼
でした♪楽天証券さんのスタッフさんが優しくて私のような初⼼者の話も聞いてくれて好印象で
した。メインバンク決定です#11088;#65038;他もたくさん楽しくて⼀⽇中居ました。セミ
ナーも朝から晩まで申し込んだのですが、どれもためになって本当に楽しかったです。他にも聞
きたいセミナーがあったので来年もぜひ開催お願いいたします。スタッフの皆様も親切で好印象
でした。きっと⼤変な準備だったと思いますがとてもいいフェアでした。お疲れ様でした。


